ABGABE DER UNTERSCHRIFTEN



Die Initiative Radentscheid Lübeck hat ihre Unterschriftensammlung nun fast beendet. Zum Ende der erfolgreichen Sammelphase ruft die Initiative zu einer gemeinsamen Fahrrad-Demo auf.

Am Mittwoch, den 02.02.2022 um 15 Uhr startet die Fahrrad-Demo am Lindenplatz beim Bismarckdenkmal zu einer ca. 6 km Tour in und um die Lübecker Altstadt.

"Zum Abschluss der Unterschriftenphase versammeln wir uns zu einer gemeinsamen Fahrrad-Demo, um noch einmal auf der Straße die vielen Unterzeichnenden sichtbar zu machen und unsere Forderungen an die Politik zu verdeutlichen", berichtet Katja Brüning.

Die Abschusskundgebung findet nach Erreichen des Marktes gegen 16 Uhr statt. Im Anschluss werden die Unterschriften dem Lübecker Bürgermeister Jan Lindenau im Rathaus übergeben.

Aktuell wurden bereits über 11.000 Unterschriften gesammelt. Bis zum 31. Januar können noch Unterschriftenlisten an den offiziellen Abgabestellen eingereicht werden. (https://www.radentscheidluebeck.de/unterstuetzen/) Die finale Zahl der Sammelaktion wird dann am Mittwoch bei der Übergabe an den Bürgermeister bekannt gegeben. Juri von Drigalski erklärt hierzu: "Anschließend wird eine rechtliche Prüfung der Forderungen und der Unterschriften auf Richtigkeit, Anzahl und Gültigkeit erfolgen. Wir hoffen auf eine zügige Bearbeitung unseres Anliegens, damit sich möglichst schnell die Verkehrssituation für Radfahrende und zu Fußgehende spürbar verbessert.

Die Initiatoren freuen sich auf eine bunte Demo und viele Fahrradbegeisterte. Aufgrund der aktuellen Lage findet die Demo unter Corona-Auflagen statt. Alle Teilnehmenden werden dazu aufgerufen auf der Demo eine Maske zu tragen und auf den gegenseitigen Abstand zu achten. Ab 15 Uhr wird die Initiative die Unterschriften vom Lindenplatz mit der Fahrrad-Demo zum Rathaus bringen.